

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Alli visita el centro de atención a la discapacidad Las Hayas, que cumple un año de funcionamiento

Ubicado en Sarriguren (Egüés), atiende actualmente a 74 personas con discapacidad intelectual moderada, severa y profunda

Viernes, 26 de octubre de 2012

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli Martínez, ha visitado este mediodía el [centro de atención a la discapacidad Las Hayas](#), situado en Sarriguren (Egüés), cuando se cumple un año desde que entró en funcionamiento.

Este centro es propiedad del Gobierno de Navarra y está gestionado por la empresa [Avanvida](#). Actualmente atiende

a 74 personas diagnosticadas con discapacidad intelectual moderada, severa y profunda: 29 en plazas residenciales, de las que 10 son para grandes asistidos; y 45 en plazas de atención diurna, de las que 35 provienen del centro de día Monjardín.

Durante su visita el consejero Alli, que ha estado acompañado por el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto, ha felicitado a los responsables del centro por su primer año de funcionamiento y ha conversado con los residentes y personal del centro.

El centro Las Hayas sustituyó hace un año al centro Santa María de Burlada y a partir del próximo año dispondrá de 50 plazas residenciales, de las que 10 serán para grandes asistidos y 10 para residentes de complejidad conductual; y de otras 45 plazas de atención diurna.



El consejero Alli conversa con un residente en presencia de Oto.

Atención integral a personas con discapacidad intelectual

El centro de atención a la discapacidad Las Hayas presta una atención integral a personas con discapacidad intelectual con necesidades de apoyo extenso y generalizado que exigen tratamientos especializados. Al mismo tiempo cuenta con un centro de atención diurna en el que se ofrecen programas de ajuste personal y social y tratamientos de rehabilitación orientados a la normalización y permanencia en el entorno familiar.



Exterior del centro Las Hayas.

Las personas usuarias son de ambos sexos, menores de 65 años, con diagnóstico de discapacidad intelectual moderada, severa y profunda, que les impide residir autónomamente en un domicilio propio o que, por diversas circunstancias no cuentan con el apoyo familiar y social necesario para permanecer en el hogar familiar, teniendo necesidades de apoyo extenso y generalizado.

Además de los servicios generales en el centro se prestan programas de intervención de acogida y valoración, de atención médico sanitaria, de rehabilitación y fisioterapia, de intervención psicopedagógica, de terapia ocupacional, de trabajo social y de ocio y tiempo libre.